

AGRADECIMIENTOS

Queremos hacer patente nuestro agradecimiento al Instituto para la Conservación de la Naturaleza (ICONA) por toda la ayuda material y moral recibida. Y más concretamente a los doctores Ingenieros de Montes de la provincia de Málaga don J. A. Carreras Morales y al doctor don M. Alvarez Calvente por el interés que siempre demostraron para que los flamencos de Fuente Piedra tuvieran unas condiciones vitales óptimas.

Igualmente, queremos agradecer al profesor doctor don F. Jiménez Millán, catedrático y director del Departamento de Zoología de la Universidad de Granada, todos los consejos recibidos durante el estudio.

Al doctor don A. Asensi Marfil, profesor de Botánica de la Universidad de Málaga, hacemos patente nuestro agradecimiento por el reconocimiento de las comunidades vegetales.

A don A. Rubio Rabaneda, guarda de la laguna de Fuente Piedra, por su constante vigilancia sobre el entorno, haciendo posible la tranquilidad para toda la avifauna acuática, así como sus informaciones sobre el estado de la laguna durante su larga estancia en la misma.

A don A. Acuña Luque agradecemos muy sinceramente su interés para con los flamencos, permitiendo el lanzamiento de agua desde su finca hasta la laguna. Es obvio señalar que sin esta ayuda no hubiera sido posible el desarrollo de los pollos.

Finalmente, a todas aquellas personas que de un modo u otro han facilitado y siguen facilitando con su esfuerzo a la supervivencia de los organismos vegetales y animales y que ineludiblemente forman parte integrante del patrimonio de un pueblo.